

El PSOE propone contar con un gobierno estable para afrontar con garantías los retos a los que se enfrenta nuestro país

Acto informativo de la candidata al Congreso, Rafi Crespín

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 24 de octubre de 2019 - 19:26



La candidata del PSOE de Córdoba al congreso de los Diputados, Rafi Crespín, ponía ayer de manifiesto en nuestra localidad la necesidad de contar con un gobierno estable que afronte con garantías los retos a los que se enfrenta nuestro país.

La candidata socialista, que ofrecía una comparecencia ante los medios en la sede del PSOE prieguense y que estuvo acompañada por el secretario general del PSOE local, José Manuel Mármol, recordaba que con la abstención el próximo 10 de noviembre, “sólo ganan las derechas”, afirmando que el PSOE, “era el partido

que no quería elecciones y lo intentó todo para tener unos aliados, pero no a cualquier coste, no a un coste que no pudiera asumir este país”, en alusión a las pretensiones de Unidas Podemos.

Según Crespín, “por la derecha encontramos mucho pasotismo y silencio, creyendo que una nueva convocatoria de elecciones les daría mejores resultados”, algo que para la candidata, “es poner los intereses partidistas por delante de los intereses del país, algo que el PSOE nunca ha hecho”.

Aún así, Crespín animó a los ciudadanos, “a que no se cansen de votar, a que disfruten de la posibilidad de poder manifestar con su voto el país que quieren y el modelo de sociedad que quieren construir para las generaciones que vienen detrás”, advirtiendo que nuestro país, “tiene dos desafíos muy considerables que los ciudadanos tienen que pensar y reflexionar a la hora de votar”.

El primero de los desafíos a los que hizo referencia la candidata socialista es el conflicto territorial y la crisis con Cataluña, “una situación que es herencia del gobierno de Rajoy”, como así matizaba, añadiendo a continuación que desde el PSOE, “seguimos siendo firmes con nuestros principios, que siempre han defendido el equilibrio territorial y la justicia, por lo que vamos a seguir defendiendo la igualdad entre territorios ya que el PSOE es el partido de la igualdad a todos los niveles”.

El segundo desafío es el europeo y la nueva crisis que se vislumbra, para lo cual, como así destacaba, “la socialdemocracia tiene que seguir siendo fuerte en la UE, ya que es la única manera de que si esa crisis llega y lo hace con dureza, el PSOE quiere que se gestione desde la solidaridad y no bajo el paraguas de la privatización de los derechos”, porque como sentenciaba, “los socialistas no queremos que ahí se metan las manos, ya los socialistas queremos garantizar los derechos universales, gratuitos y de calidad”.

Tras hacer gala del municipalismo del PSOE, “porque defendemos que la gente merece vivir bien, viva donde viva”, Crespín hacía alusión al programa electoral con el que el PSOE concurre a la nueva cita con las urnas del próximo 10 de noviembre, indicando que es la primera vez que un partido, “ha hecho un programa consensuado con la ciudadanía, con todas las organizaciones civiles que hay en nuestro país”, 376 en concreto, adelantando que abrirán la puerta, “para que puedan fiscalizar el cumplimiento de ese programa”.

Medidas de todo tipo, entre las que Crespín destacó la subida de las pensiones y su blindaje en la Constitución, y que como afirmaba la candidata, “son un fiel reflejo de lo que es el PSOE, el partido de la igualdad entre territorios y entre las personas, algo que seguiremos defendiendo en un país más moderno y en una situación más compleja”.

Por su parte, José Manuel Mármol destacaba la importancia de esta nueva cita con las urnas, aludiendo a la necesidad de contar tras el 10 de noviembre, “con un gobierno estable, que pueda afrontar los retos que tiene este país con una mayoría amplia, sin depender de nadie, ni a un lado ni a otro, con la idea de mejorar la calidad de vida de los hombres y mujeres sin renunciar a ninguno de los derechos sociales que se han conquistado a lo largo de estos 40 años”.

Para Mármol, “los retos a los que hay que enfrentarse a lo largo de estos años necesitan de un gobierno fuerte, sólido y que defienda los derechos y la igualdad de oportunidades, algo para lo que es imprescindible un PSOE fuerte”, a diferencia, como así indicaba, “del que tenemos en Andalucía, el gobierno de esas tres derechas que tanto daño están empezando a hacer y eso es lo que no puede ocurrir en España”.

De ahí que para el secretario general del PSOE prieguense, “el próximo 10 de noviembre hace falta una movilización masiva para apoyar a un gobierno responsable que afronte los retos en nuestro país, en Europa y en el mundo llevando a España por bandera”.